
Comitato Cittadino Classe 
www.comitatocittadinoclasse.it   e-mail: ccclasse@live.it 

Via Classense, 29 
48124 Classe - Ravenna 
 

Verbale nr. 03 del 22/10/2019                         Riunione Comitato Cittadino del 22/10/2019  orario 20.45 
 

Presenti: Puglisi Antonio, Fucchi Claudio, Venturi Elio, Serra Miriam, Spazzoli Franco, Bagnara Attilio 

(entra alle 21,05), Giulianelli Giacomo, Riccipetitoni Sergio (entra alle 21,10), Briccolani Maria Rita, Zoffoli 

Diego, Rossi Mauro, Grifa Giovanni. 
 

Assenti giustificati: Frassineti Graziella, Novelli Giulio, Emanuelli Secondo, Giuliani Daniela.  
 

Presenti Invitati: Ass.Genitori: Elena Polidori  
       Ass.Classe E20: Matteo  
       Fondazione RavennAntica: Enrico Menghi 

                                      
Inizio lavori ore 21,00  

“Ordine Del Giorno" 

1. Approvazione verbale precedente; 

2. Mercatini di Natale. Programmazione e organizzazione. Punto della situazione; 

3. Festa di San Martino. (Programmazione e organizzazione) scelta dell‟ Ente/Enti cui devolvere l‟ 

eventuale ricavato; 

4. Maratona di Ravenna. Aggiornamento sull‟ organizzazione del punto ristoro;   

5. Giornalino “Classe Notizie” Nomina del responsabile e rivisitazione dell‟ impostazione articoli; 

6. Valutazione dell‟ opportunità di variare l „ articolo 4 dello Statuto del Comitato nella parte 

riguardante la durata del mandato, attualmente fissato in due anni, per estenderlo a tre. 

7. Valutazione sull‟ opportunità di rendere più visibile la collocazione del DAE con un cartello a palo 

da collocare verso il margine del marciapiede; 

8. Nomina di un gruppo di lavoro per fare il punto delle richieste riguardanti la viabilità e le 

problematiche non risolte da reiterare in questo nuovo anno; 

9. Programmazione di una giornata ecologica da dedicare alla raccolta dei rifiuti sparsi nel territorio 

della nostra comunità svolta in collaborazione con la Parrocchia di Classe; 

10. Varie ed eventuali. 

 

---------------------------------------------------------- 

 

 In apertura il Presidente ringrazia gli intervenuti esterni e viene subito fissata la data per la prossima 

seduta del Consiglio, fissata per Martedì  26 novembre alle ore 20,45. 

   

1.  Approvazione verbale precedente; 

 Il verbale della riunione precedente viene approvato con 5 voti favorevoli e con 5 astenuti. (h 21,05) 
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2.    Mercatini di Natale. Programmazione e organizzazione. Punto della situazione  ; 

Matteo di Classe E20, Conferma quanto già indicato nella riunione precedente e ribadisce che le 

bancarelle nell’area museale verranno installate a partire dalle ore 9,30 fino alle 18,30.  il Comitato 

dovrà avere cura di predisporre i punti luce (prese di corrente) necessari per l’eventuale illuminazione 

delle stesse e si farà carico delle incombenze SIAE. Per l’eventuale mercatino dell’ 8 dicembre si stanno 

predisponendo le bancarelle e si attende la disponibilità di RavennAntica per la concessione di utilizzo 

dell’ area museale,  (h 21,40) 
 

3. Festa di San Martino. (Programmazione e organizzazione) scelta dell‟ Ente/Enti cui devolvere 

l‟ eventuale ricavato; 

Viene deciso di acquistare 180 Kg di castagne e un certo quantitativo di Cagnina. L’evento 

denominato  “Aspettando San Martino” si svolgerà presso l’ex ufficio IAT e nell’area prospiciente 

esterna. Il 2 novembre ore 20.30 ci si troverà per la preparazione delle castagne. Il Comitato ha 

deciso che il ricavato sarà devoluto alle seguenti Associazioni ONLUS: AIDO che ha inviato una 

lettera di presentazione dei loro progetti in essere  ed all’ADMO come proposto dal Consigliere 

Riccipetitoni. (h 22,00) 

 
4. Maratona di Ravenna. Aggiornamento sull‟ organizzazione del punto ristoro;   

 Per quanto riguarda il punto ristoro, verrà organizzato come l’anno precedente. La data di 

svolgimento della maratona è fissata per domenica 10 novembre. L’orario di inizio attività verrà 

comunicato, dal Presidente, via wa ai soggetti che hanno dato la disponibilità. (h 22,15)  
 

5. Giornalino “Classe Notizie” Nomina del responsabile e rivisitazione dell‟ impostazione articoli; 

 Nell’ impostazione della redazione viene deciso di dare più spazio ad articoli storici su Classe, all’ 

articolo del Presidente, all’ attività del Comitato con pubblicazione di foto e a notizie sulle scelte degli 

enti pubblici che interessano principalmente il territorio di Classe. Come referenti/redattori per il 

giornalino danno la disponibilità Riccipetitoni, Fucchi e Rossi. (h 22,50) 
 

6. Valutazione dell‟ opportunità di variare l „ articolo 4 dello Statuto del Comitato nella parte 

riguardante la durata del mandato, attualmente fissato in due anni, per estenderlo a tre; 
 

Dopo un breve dibattito  il Comitato concorda la validità della proposta di estendere la durata del 

mandato del Comitato a tre anni, ma la decisione definitiva viene rimandata alla prossima riunione, 

per dar modo al Presidente di verificare gli eventuali adempimenti amministrativi necessari per tale 

operazione. (h 23,10) 
  

7. Valutazione sull‟ opportunità di rendere più visibile la collocazione del DAE con un cartello a 

palo da collocare verso il margine del marciapiede; 

  

 Si concorda sulla necessità di rendere più visibile la segnaletica del DAE e si rimanda all’ Ufficio  

Viabilità del Comune per la disponibilità a fissare un palo a loro spese o comunque concordare una 

posizione da loro autorizzata. (h 23,15) 

 

8. Nomina di un gruppo di lavoro per fare il punto delle richieste riguardanti la viabilità e le 

problematiche non risolte da reiterare in questo nuovo anno; 

 

Al momento si sono resi disponibili Fucchi e Zoffoli. Tenuto conto dei molti assenti alla presente 

riunione si rimanda alla prossima riunione la nomina del gruppo di lavoro al fine di considerare 

eventuali altre disponibilità derivanti dai membri assenti. (h 23,20)  

 

9.  Programmazione di una giornata ecologica da dedicare alla raccolta dei rifiuti sparsi nel 

territorio della nostra comunità svolta in collaborazione con la Parrocchia di Classe;  

 

La proposta avanzata,  al Presidente,  da parte di alcuni rappresentanti della Parrocchia di Classe 

trova il Comitato  concorde nel procedere alla programmazione di una giornata ecologica da dedicare 



a tale attività. La giornata si svolgerà  attraverso l’impiego di gruppi di ragazzi della parrocchia  che 

si sono già dati disponibili ed estendendo l’ invito anche ai ragazzi della scuola primaria di Classe. 

IL Comitato si farà garante del coordinamento dell’attività e fornirà  tutto il materiale necessario a 

garantire lo svolgimento delle operazioni in completa sicurezza per i partecipanti ( Guanti, Sacchi di 

plastica, salopettes identificativa ecc.). Si concorda di programmare l’attività nel periodo primaverile 

come momento più opportuno e  favorevole dal punto di vista meteorologico. (h. 23,35) 

 

10.  Varie ed eventuali 

 
 Vengono illustrati dal Presidente alcuni punti afferenti ad argomenti in fase di trattazione.  

1) Per quanto attiene il  Mercato di Classe precisa che l’amministrazione comunale sentiti i pareri della 

Associazioni di categoria: Confcommercio e Confesercenti, tenuto conto che la sperimentazione 

passata ha visto una partecipazione molto ridotta di operatori commerciali, considera il mercato di 

Classe poco appetibile da parte di quest’ultimi e pertanto non  ravvede l’opportunità di riproporlo.  

l’Assessore Cameliani si è dato però disponibile a ridiscuterne qualora il Comitato fosse in grado di 

presentare almeno 5 dichiarazioni firmate da parte di ambulanti che esprimano interesse  al mercato. 

Nei prossimi giorni il Presidente contatterà gli operatori che in passato si erano mostrati disponibili a 

parteciparvi e proverà a far firmare le dichiarazioni richieste.  

2) Il parroco Don Mauro Marzocchi  ha fatto pervenire una lettera  di ringraziamento per l’offerta (700 

Euro) che il Comitato Cittadino ha devoluto per il  presepe vivente organizzato dalla Parrocchia. 

3)  Alcuni cittadini di via Bosca lato casa cantoniera, esattamente  abitanti  nella zona in prossimità del 

cavalca-ferrovia della SS 67, hanno inviato una lettera al Comitato dove lamentano dei disagi 

originati dal forte rumore generato dalle autovetture e Tir in transito sopra il ponte a causa degli 

avvallamenti che si sono create a livello delle giunture del ponte stesso. Il Presidente comunica che ha 

già predisposto una lettera da inviare al Sindaco ed all’Ufficio  Territoriale affinché  intervengano 

verso ANAS o altre Amministrazioni competenti, per sollecitare i  controlli ed eventuali interventi di 

ripristino del manto stradale e di quant’altro fosse necessario per eliminare il problema. 

4) La Società Ravenna Teodora Run ha esperito, al Comitato C.,  una richiesta di collaborazione per una 

maratona intitolata “Maratona di Classe” che si svolgerà, il 31 dicembre prossimo, all’interno di un 

circuito scelto tra le Vie del paese. Tenuto conto della  “particolare” data scelta per l’evento e 

considerato che  il 90% dei membri del Comitato ha confermato la propria indisponibilità. Si 

concorda di comunicare che il  Comitato non potrà collaborare all’evento. (h 23,55)     

 

 

                x La Segretaria            Il Presidente 
                Claudio Fucchi                  Antonio Puglisi 


